



Einbauschränk mit dahinterliegendem Bad



Küche, Esszimmer



Ausgebautes Dachgeschoss



Neue Stahltreppe ins Dachgeschoss

RENOVATION EINFAMILIENHAUS

Bauherr : Jolan Tobler, Winterthur

Projekt : 2007

Ausführung: Januar - April 2008

Das einseitig angebaute Einfamilienhaus liegt am Waldrand im Breitequartier von Winterthur. Das in den dreissiger Jahren erbaute Haus erfuhr eine umfassende Renovation und Erweiterung, ohne jedoch den ursprünglichen Charakter des Hauses zu stören. Die grundlegendsten Änderungen umfassen aussen einen Windfang an der Ostseite, eine Verlängerung des Balkons an der Westseite, die Neugestaltung des Gartens und innen das Zusammenlegen von Küche, Ess- und Wohnzimmer zu einem zusammenhängenden Raum, eine zusätzliche Nasszelle im Erdgeschoss, sowie eine neue Stahltreppe in den nun auch als Wohnraum nutzbaren Estrich. Die Konzentration auf wenige, dafür aber hochwertige Materialien in Kombination mit klaren Formen, verleiht dem Haus einen gediegenen Charakter. Neben dem Ersatz der gesamten Haustechnik sowie dem Austausch der Fenster und Türen, und dem nachträglichen Dämmen des Daches, konnten gravierende Verbesserung bezüglich Energieeffizienz erzielt werden. Eine Erneuerung beziehungsweise die Auffrischung sämtlicher Oberflächen, sowohl innen als auch aussen, runden die Renovationsarbeiten ab.